

La UJI valora si asume la Escuela de Enfermería Sagrado Corazón - Mediterráneo - 03/11/2016

CONSELL DE GOVERN

La UJI valora si asume la Escuela de Enfermería Sagrado Corazón

► El centro actualmente está adscrito a la Universidad de Valencia

M.C. TOMÁS
CASTELLÓN

El Consell de Govern de la Universitat Jaume I tiene previsto abordar hoy la posible adscripción de la Escuela de Enfermería Sagrado Corazón de Castellón. Este centro público está adscrito académicamente a la Universidad de Valencia y depende administrativa y funcionalmente de la

Conselleria de Sanidad. Su sede se encuentra anexa al Hospital General de Castellón, e imparte el grado en Enfermería.

Lleva 48 años adscrito a la Universidad de Valencia, debido a la inexistencia en Castellón, cuando nació, de una universidad pública que tuviese implantado estudios de Ciencias de la Salud.

Sin embargo, un decreto establecía que en el plazo de cinco años se plantearía a la UJI la adscripción de esta escuela. Dicho plazo de cinco años venció el pasado mes de marzo, según infor-

maron a este diario fuentes de la Escuela Sagrado Corazón.

Así pues, el Consell de Govern de la UJI debe abordar hoy el posicionamiento de la universidad pública de Castellón respecto a una posible adscripción, ya que si la acepta conllevaría una serie de trámites para poder llevarla a cabo. Por la proximidad física, a la Escuela Universitaria Sagrado Corazón le convendría estar adscrita a la Universitat de Castellón, ya que podría beneficiarse de las instalaciones educativas de la UJI. Sin embargo, la escuela

seguiría siendo propiedad de la Conselleria de Sanidad, que no ha hecho declaraciones tras ser consultada por **Mediterráneo**.

En la preinscripción de este año Enfermería fue la tercera carrera más demandada en la Comunitat. En Castellón hay tres grados de Enfermería, el de la facultad de Ciencias de la Salud de la UJI; el de la Escuela Sagrado Corazón y el de la Universidad Cardenal Herrera CEU.

La Escuela Sagrado Corazón tiene sus orígenes en la transformación de la anterior Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios Femeninos. En 1978 se transformó en Escuela Universitaria de Enfermería adscrita a la Universidad de Valencia, con dependencia orgánica y funcional del Ministerio. Finalmente, a partir del 2010-11, se implantaron los estudios de grado. ≡